

Le Pacte communal

GEMENGEPAKT

FR La Ville de Dudelange s'engage pour une société plus inclusive et plus diversifiée. Dans ce contexte, un atelier organisé par les services Démocratie participative et Ensemble Quartiers Dudelange a eu lieu le 28 avril au Hall Polyvalent sur le thème du bénévolat et des rencontres interculturelles.

La question centrale concernait la motivation à s'engager ou non dans le bénévolat. En outre, des objectifs clairs et des mesures concrètes ont été développés ensemble afin de promouvoir le vivre ensemble dans notre commune.

40 Dudelangeois·es ont participé à cet échange. Différentes thématiques ont été abordées. Qu'en est-il du bénévolat à Dudelange ? Communique-t-on suffisamment sur les activités bénévoles ? Comment le bénévolat peut-il être encouragé ?

A l'aide d'exemples concrets comme la Fête des Voisins, le Café des langues et la Fête des cultures, les participant·es ont été interrogé·es sur la manière dont ils vivent ces événements et sur ce qui pourrait éventuellement être amélioré pour parfaire le vivre ensemble. Ce fut un échange constructif avec de nombreuses idées intéressantes.

Cet atelier a marqué le début d'une série prévue à l'avenir dans le cadre du pacte communal. Vous trouverez les détails de cet atelier et des autres sur jeparticipe.dudelange.lu dans la rubrique « Pacte communal ». •



DE Die Stadt Düdelingen setzt sich für eine inklusivere und vielfältigere Gesellschaft ein. In diesem Zusammenhang fand am 28. April im Hall Polyvalent ein von den Dienststellen Partizipative Demokratie und Ensemble Quartiers Dudelange organisierter Workshop zum Thema Freiwilligenarbeit und interkulturelle Begegnungen statt.

Zentrale Frage war, was Menschen dazu bewegt, sich freiwillig zu engagieren – oder auch nicht. Darüber hinaus wurden gemeinsam klare Ziele und konkrete Maßnahmen entwickelt, um das Zusammenleben in unserer Gemeinde zu fördern.

40 Düdelinger*innen haben an diesem Austausch teilgenommen. Es wurden unterschiedliche Themen behandelt. Wie ist es um das Ehrenamt in Düdelingen bestellt? Wird ausreichend über ehrenamtliche Tätigkeiten kommuniziert? Wie kann das Ehrenamt gefördert werden?

Anhand konkreter Beispiele wie dem Nachbarschaftsfest, dem Sprachencafé und dem Fest der Kulturen wurden die Teilnehmer*innen befragt, wie sie diese Veranstaltungen erleben und was unter Umständen verbessert werden könnte, um das Zusammenleben zu verbessern.

Es war ein konstruktiver Austausch mit vielen interessanten Ideen. Dieser Workshop war der Auftakt einer ganzen Reihe, die künftig im Rahmen des Gemeindepakts geplant ist. Details zu diesem und weiteren Workshops finden Sie auf jeparticipe.dudelange.lu in der Rubrik „Gemeindepakt“. •

